

## 「新天地に舞い立つ若鷺（生徒）を最大限に支援する学校」

沖縄県立八重山高等学校のWebページに、ようこそおいでくださいました。ありがとうございます。

本校は、1942（昭和17）年に創立した沖縄県立八重山中学校、沖縄県立八重山高等女学校を母胎として、1947（昭和22）年に2校が統合されて開校しました。本年度（令和4年度）で創立80年目を迎える八重山地区唯一の普通科高校です。校訓「学徳 進取 雄飛」と校是「師弟同行」を教育の旨とし、本校から世界に雄飛する人財育成に奮励し、これまでに多くの有為な人財を排出してきた学校です。

昭和63年に発展クラスを設けて進路指導の充実・強化を図り、地域の拠点校として、地域の未来を創造する意欲を持った生徒の育成に努めているところです。今節は、令和2年度より沖縄県教育委員会の「授業改善推進事業」の指定を受け、【やいまを識り、やいまを守り、やいまを継ぐ】教育活動をとおして、これからの変化の激しい社会に対応する力を育み、主体的な生涯学習者として「志ある自己実現」をめざす教育実践に取り組んでいます。

部活動も盛んで、全国大会で日本一に輝いた部門には、空手道選手権、郷土芸能部の総文祭郷土芸能部門や家庭クラブ研究発表大会、生物部のバイオ甲子園や野生生物保護実績発表大会、弁論大会や小論文コンクール等があり、11度の全国制覇を成し遂げています。近年では、野球部の幻の甲子園となった令和2年度の悲願の全県制覇を始め、ソフトテニス部、カラーガード部、ダンス部などが全国大会で好成績を残していますので、12度目の全国制覇の快挙も間近にあると考えています。

平成8年から毎年、姉妹校の岩手県立盛岡第四高等学校と生徒の相互交流を行っています。しかしながら、新型コロナウイルスの影響により、留学や短期海外研修等と同様、姉妹校相互交流も中断を余儀なくされています。異文化に触れ、見聞を広める機会が失われていることは残念でなりません。今できることを確認して、実行可能な交流活動から再開して行きたいものです。

生徒（若鷺）の個性と主体性を伸長し、主体的な生涯学習者として「志ある自己実現」をめざし新天地に舞い立つ若鷺を最大限に支援する学校です。どうぞよろしくお願い致します。

令和4年8月